

VON ROEHRICH PRESIDIRÁ LA JUGOPO

Congreso de la Ciudad. El coordinador de la bancada del PAN, Christian von Roehrich, asumirá la presidencia de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) a partir del próximo 1 de septiembre próximo, que será cuando inicia el segundo año de la Segunda Legislatura, así lo decidieron los miembros de esta junta por unanimidad. Von Roehrich sustituirá en el cargo a Ernesto Alarcón, coordinador de la bancada del PRI.

— Georgeta Olson

EL DATO

Acuerdo
Desde el inicio de la Segunda Legislatura se acordó que el PRI presidiera la Jucopo el primer año y el PAN, el segundo.



comunidad@gimmm.com.mx @Comunidad_Exc

EXCELSIOR | MIÉRCOLES 24 DE AGOSTO DE 2022

INICIARON OPERATIVOS

Comenzó el control de ambulancias patito

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimmm.com.mx

Luego de que el lunes pasado venció el plazo para verificar las ambulancias que prestan sus servicios en la ciudad, ayer se informó que fueron detenidas dos unidades, una de las cuales fue llevada al corralón. De acuerdo con la Secretaría de Salud, una de esas unidades portaba una matrícula del Estado de México que correspondía a un vehículo de carga, por lo que se le colocó un candado y una grúa la trasladó al depósito vehicular.



Foto: David Solís

La segunda unidad fue detenida por la policía de Tránsito debido a que no portaba matrícula para circular y a su engomado correspondía a un vehículo particular, sin embargo se le permitió seguir su marcha ya que trasladaba a un paciente a un hospital del estado de Morelos.

Se mencionó que se espera que el dueño de la unidad en el corralón se presente para que, si así lo desea, inicie el proceso de verificación en el corralón, sitio del cual no podrá salir hasta cumplir con los requerimientos de la Agencia de Protección Sanitaria (Apepsa), y las secretarías de Movilidad (Semovi) y del Medio Ambiente (Sedema). La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, destacó en conferencia de prensa que estas acciones tienen como objetivo brindar a la ciudadanía un servicio de calidad y, sobre todo, evitar actos de corrupción e incluso extorsión por parte de algunos paramédicos.

UN LAGO DE BENEFICIOS

En la etapa cuspide, este proyecto aportará los siguientes beneficios:

- 400 litros por segundo se distribuirán en Tláhuac
- 200 litros por segundo serán destinados al riego de 600 hectáreas
- Planta de tratamiento de aguas residuales potabilizará mil litros por segundo
- 800 litros por segundo se distribuirán en Valle de Chalco
- Planta de tratamiento de aguas residuales potabilizará 400 litros por segundo

ORIENTE DE LA CDMX

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimmm.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México, en coordinación con el Estado de México y la Conagua, trabaja en el proyecto de aprovechamiento y manejo ambiental del Lago Tláhuac-Xico, como parte de las acciones para dotar de agua a las comunidades del oriente de la Zona Metropolitana del Valle de México.

DOTARÁN CON AGUA DEL LAGO TLÁHUAC-XICO

EL PROYECTO LO REALIZAN los gobiernos de la Ciudad de México y del Estado de México, junto con Conagua

Durante la Segunda Caravana por el Agua Ome Atl, la subdirectora general de Administración del Agua de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Jean Elaine, detalló que el objetivo de estos trabajos es proteger a las poblaciones de cuenca baja del riesgo de inundación y dotar al Valle de Chalco y a Tláhuac de aguas pluviales potabilizadas para frenar la sobreexplotación de los mantos acuíferos.

2012", dijo José Antonio de los Reyes, rector general de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).

dificultades, pero estamos convencidos de que es la mejor opción que podemos generar en esta zona", sostuvo.

"La planta potabilizadora estaría produciendo 750 litros por segundo, mandando la mitad a Tláhuac y la mitad al Valle de Chalco, y en ambos casos cumpliría en esta primera etapa con 40 por ciento de las necesidades de agua potable de ambas poblaciones", detalló.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que el proyecto Tláhuac-Xico tendrá un costo aproximado de cuatro mil millones de pesos y que se buscará, con la combinación de ciencia, técnica, consenso social y conservación de la naturaleza, llevar agua potable a los sectores más vulnerables del oriente.

El proyecto ejecutivo de la habilitación del lago Tláhuac-Xico ya inició y según se indicó la provisión de agua pluvial potabilizada representará una de las únicas fuentes sustentables de agua en la Cuenca de México, "dado que será renovada anualmente, y no requerirá del alto costo del bombeo ni de la sobreexplotación de acuíferos ni de la importación de agua de otras cuencas", se menciona en la exposición de motivos.

El lago Tláhuac-Xico tiene una extensión de 568 hectáreas y a decir de los expertos con su forma actual tiene la capacidad de almacenar unos nueve millones de metros cúbicos de agua. "El proyecto que hoy se presenta forma parte de un esfuerzo que comenzó hace 12 años en el Marco del Plan Hídrico de las Subcuencas Amecameca, La Compañía y Tláhuac-Xico, pero que, por diferentes factores, no tuvo avances desde el año

"No es un proyecto, digamos, trivial, sencillo, tiene mucha ciencia y técnica en desarrollo, pero al mismo tiempo tiene la enorme bondad de que se está construyendo a partir del consenso con las comunidades.

Además de que se destaca que la sustitución de aguas subterráneas con aguas pluviales permitirá disminuir los hundimientos y grietas que actualmente ponen en riesgo el patrimonio y las vidas de los habitantes de Valle de Chalco y Tláhuac.

9 MILLONES de metros cúbicos de agua tiene de capacidad el lago Tláhuac-Xico

EQUIPO DEL GOBIERNO DE LA CIUDAD

Renuevan la comunicación

La jefa de Gobierno confirmó la llegada del estratega catalán Antoni Gutiérrez-Rubi; Paulina Silva asume la Coordinación General



Foto: Especial

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimmm.com.mx

El estratega político Antoni Gutiérrez-Rubi, quien posicionar a Gustavo Petro en su camino para ganar la presidencia de Colombia, se integra al equipo de la jefa de Gobierno, confirmó ayer la propia Claudia Sheinbaum, luego de que el lunes trascendió su llegada.

Paulina Silva fue presentada ayer por la jefa de Gobierno como nueva coordinadora general de Comunicación Ciudadana.



Foto: Especial

El estratega político Antoni Gutiérrez-Rubi.

(Antoni Gutiérrez-Rubi) va a colaborar en algo muy especial en el gobierno de la ciudad, porque ni estamos en campaña ni estamos en ningún otro tema".

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

Fernández de Kirchner. Sheinbaum también informó de la salida de Sebastián Ramírez de la Coordinación General de Comunicación Ciudadana. Su lugar será ocupado por Paulina Silva, quien desde

hace tres años era la titular de la Dirección Ejecutiva de Prensa.

Silva es licenciada en Comunicación y Periodismo por la UNAM, cuenta con una maestría en Imagen Pública y tiene experiencia en medios de comunicación públicos y privados, donde fungió como reportera y conductora.

Además, por dos años consecutivos fue consejera ciudadana en el Consejo Consultivo del Canal del Congreso de la Unión.

EFREN ARGÜELLES

Reconocen a reportero de Grupo Imagen

POR RICARDO VITELA
ricardo.vitela@gimmm.com.mx

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México entregó ayer un reconocimiento a Efrén Argüelles, reportero de Grupo Imagen, por su labor periodística y particularmente por su cobertura de la balacera en Topilejo el pasado 12 de julio, tras la cual fueron detenidos integrantes del Cártel de Sinaloa.



Foto: Karina Tejeda

El presidente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chirrés, entregó el reconocimiento al reportero Efrén Argüelles.

Argüelles participó en un diplomado por parte del Consejo Ciudadano, en conjunto con la Universidad Iberoamericana, donde relató algunos de los momentos más importantes durante sus más de 20 años de trayectoria.

se ha caracterizado por un trabajo profesional; yo creo que se encuentra en la cúspide de su carrera profesional. Es un hombre que tiene la humildad y la asertividad suficiente para reconocerse como reportero, que es la esencia del periodismo, es algo que nosotros respetamos muchísimo", dijo el presidente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chirrés.

compromete. "Es una gran satisfacción recibir este tipo de reconocimiento porque nos motiva todos los días a seguir informando, porque realmente cuando estamos en las calles es el todo por el todo. "El hecho de estar en un tema como una balacera con estas características nos pone en duda si avanzar o retroceder, y creo que tomamos la mejor decisión: avanzar, informar, con la única finalidad del compromiso que tenemos como reporteros", dijo el reportero.

"Hay que decir que Efrén